

# Veranstaltungen 2024

## Events 2024



**Liebe Mitglieder und Freunde der European Waterpark Association e.V.,**

mit unserem Jahresprogramm 2024, das unter dem Thema „Innovationen“ steht, richten wir den Blick mit Zuversicht in die Zukunft der Bäderbranche. Der Zuspruch unserer Gäste gibt Anlass zu diesem Optimismus, auch wenn viele Herausforderungen bleiben. Mit einem breiten Angebot an Veranstaltungen zur Fortbildung und zum Erfahrungsaustausch wollen wir Ihnen Anregungen für eine Optimierung Ihrer Unternehmen geben und die internationalen Begegnungen fördern. Wir sehen uns!

**Dear members and friends of the European Waterpark Association e.V.,**

With our 2024 annual programme, which has the thematic focus in "Innovations", we are looking to the future of the waterpark industry with confidence. The rush of our guests gives reason for this optimism, even if many challenges remain. With a wide range of events for further training and the exchange of experience, we want to give you inspiration and ideas for optimizing your businesses and promote international encounters. See you there in 2024!

Landesrat Markus Achleitner,  
Präsident European Waterpark Association e.V.



Alle Veranstaltungen: [www.ewa.info/events](http://www.ewa.info/events)



**European Waterpark Association e.V.**

### Seminar „Innovative Arbeitszeit- und Beschäftigungsmodelle“

20.02.2024, Frankfurt am Main

Der demographische Wandel zeigt erste Spuren: Bis 2035 werden alleine in der Bundesrepublik Deutschland 7 Millionen „Babyboomer“ dem Arbeitsmarkt verloren gehen. Neue Ideen sind gefragt: In diesem Seminar befassen wir uns mit innovativen Arbeitszeitmodellen und mit wirksamen Maßnahmen zum Recruiting, Onboarding und zur langfristigen Bindung von Mitarbeitenden an unsere Unternehmen.

### 9. EWA-Kongress „Zukunftsperspektiven der europäischen Bäderlandschaft“

21. bis 23.04.2024, Ischgl (Tirol)

#### Das Veranstaltungs-Highlight im Jahr 2024!

Gemeinsam mit führenden Expertinnen und Experten der europäischen Bäder- und Freizeitwirtschaft treffen wir uns in der neuen Silvretta-Therme in Ischgl und erkunden aktuelle Entwicklungen und Trends, die die Bäderbranche bereits in naher Zukunft prägen werden. Ein perfekter Anlass zum Networking und internationalen Gedankenaustausch. Don't miss it!

### Seminar „KI in der Bäderbranche – wie wir mit Künstlicher Intelligenz die Digitalisierung vorantreiben“

12.06.2024, Karlsruhe

Von der „Digital Guest Journey“ ist auch in unserer Branche viel die Rede, ebenso von KI-gestützten Detektionssystemen, die uns in Zukunft bei der Beckenaufsicht unterstützen sollen. Aber wo liegen die Chancen für unsere Freizeitbäder und Thermen, durch eine Automatisierung von Prozessen mit Hilfe von KI und Algorithmen den laufenden Betrieb zu optimieren? Und wo lauern Gefahren, etwa durch eine Verletzung von Persönlichkeitsrechten unserer Gäste und von Datenschutz-Richtlinien? Diesen Fragen gehen wir in dem Seminar nach, bei dem wir auch das Zentrum für Kunst und Medientechnologie in Karlsruhe kennenlernen wollen.

### Studienreise nach Budapest: „Thermenland Ungarn“

11. bis 13.09.2024, Budapest

Nicht nur die Budapester Heilbäder haben eine große Tradition, ganz Ungarn ist mit Thermalquellen und Heilwasser reich gesegnet. Der Bädertourismus ist eine wichtige Einnahmequelle für das Land geworden. In einer kompakten Studienreise besuchen wir einige der schönsten historischen Bäder und erfahren mehr darüber, wie deren Modernisierung und die Erschließung ihrer touristischen Potentiale vonstattengeht.

### Seminar „Neue Attraktionen für Kinder und Jugendliche“

18.09.2024, Erding

Familien sind eine Hauptzielgruppe für unsere Freizeitbäder und Thermen. Leider sind die Wasserspielplätze und Attraktionsbereiche oft nur „ungeliebte Kinder“ der planenden Architekten, weil sie die Ästhetik stören. Wir treiben es bunt, weil das den Kindern gefällt, und zeigen in dem Seminar neue Angebote und Attraktionen speziell für unsere jüngsten Gäste.

### EWA-Rahmenprogramm zur IAAPA Expo Europe in Amsterdam

23. bis 26.09.2024, Amsterdam

Wir sind dabei, wenn sich die Vertreterinnen und Vertreter der europäischen Freizeitwirtschaft zur IAAPA-Messe in Amsterdam treffen und bieten unseren Mitgliedern ein eigenes Rahmenprogramm mit Messerundgang und Besichtigungen.

### INTERBAD Stuttgart mit Mitgliederversammlung und Festlichem EWA-Dinner

22. bis 24.10.2024, Stuttgart

Die EWA lädt ihre Mitglieder und Freunde in die EWA-Lounge bei der INTERBAD ein. Am 22. Oktober findet zudem unsere Mitgliederversammlung mit Neuwahlen statt und anschließend feiern wir gemeinsam mit Ihnen bei einem festlichen Dinner die Verleihung der 22. EWA Awards!

### Seminar „Finanzierungsmodelle und Förderprogramme für Sanierung und Modernisierung“

13.11.2024, Köln

Viele Freizeitbäder und Thermen, die vor der Jahrtausendwende errichtet wurden, stehen vor der Herausforderung umfangreicher Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen. Wir informieren in diesem Seminar über aktuelle Förderprogramme in der EU und in unseren Mitgliedsländern und stellen Modelle einer (Re-)Finanzierung vor.

### Marketingnetzwerk und Seminar „Senioren- und Gesundheitsmarkt“

10.12.2024, Berlin

Zum Abschluss unseres Jahresprogramms widmen wir uns der Zielgruppe der Senioren und zeigen auf, wie unsere Freizeitbäder und Thermen mit Erfolg im Senioren- und Gesundheitsmarkt positioniert werden können. Zweifelsohne ein Markt mit Zukunft!

### Seminar "Innovative working time and employment models"

20.02.2024, Frankfurt am Main

Demographic change is beginning to show its first impacts: by 2035, 7 million "baby boomers" will be lost to the labour market e. g. in the Federal Republic of Germany. In this seminar, we will look at new working time models and effective measures for recruiting, onboarding and retaining employees in the long term in our companies.

### 9th EWA Congress "Future Perspectives of the European Waterpark Business"

21 - 23.04.2024, Ischgl (Tyrol)

**The event highlight in 2024!** Together with leading experts from the European waterpark and leisure industry, we will meet at the new Silvretta-Therme in Ischgl and explore current developments and trends that will shape our business in the near future. A perfect occasion for networking and international exchange of ideas. Don't miss it!

### Seminar "AI in the waterpark industry - how we drive digitalisation with artificial intelligence".

12.06.2024, Karlsruhe

There is a lot of talk in our industry about the "digital guest journey", as well as AI-supported detection systems that will support e. g. pool supervision in the future. But where are the opportunities for our waterparks, leisure pools and spas to optimise ongoing operations by automating processes with the help of AI and algorithms? And where are the dangers lurking, for example through a violation of the personal rights of our guests and of data protection guidelines? We will answer these questions in the seminar, during which we will also get to know the Centre for Art and Media Technology in Karlsruhe.

### Study trip to Budapest: "Thermal Land Hungary"

11 - 13.09.2024, Budapest

Not only Budapest's spas have a great tradition, the whole of Hungary is richly blessed with thermal springs and healing waters. Spa tourism has become an important source of income for the country. In a compact study tour, we will visit some of the most beautiful historical spas and learn more about how their modernisation and the development of their tourism potential is proceeding.

### Seminar "New attractions for children and youths"

18.09.2024, Erding

Families are a main target group for our waterparks and leisure pools. Unfortunately, the existing water playgrounds and attraction areas are often just "unbeloved children" of the planning architects because they disturb the aesthetics. We do it colourful, because children like it, and show new offers and attractions especially for our youngest guests.

### EWA Framework Programme for IAAPA Expo Europe in Amsterdam

23 - 26.09.2024, Amsterdam

We will be there when the representatives of the European leisure industry meet at the IAAPA trade Fair and offer our members our own additional programme with a guided walk to interesting IAAPA-exhibitors and visits of leisure facilities in Amsterdam.

### INTERBAD Stuttgart with General Meeting and Festive EWA Dinner

22 - 24.10.2024, Stuttgart

EWA invites its members and friends to the EWA Lounge at INTERBAD trade fair in Stuttgart. On 22 October, we will also be holding our general meeting with new elections, followed by a festive dinner to celebrate the 22nd EWA Awards with you!

### Funding programmes for renovation and modernisation"

13.11.2024, Cologne

Many waterparks, leisure pools and spas that were built before the turn of the millennium are facing the challenge of extensive renovation and modernisation measures. In this seminar, we will inform you about current funding programmes in the EU and in our member states and present models for (re-)financing.

### Marketing network and seminar "Senior Citizens and Health Market"

10.12.2024, Berlin

At the end of our annual programme, we will focus on the target group of senior citizens and show how our waterparks, leisure pools and spas can be successfully positioned in the senior citizens and health market. Undoubtedly a market with a future!